

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pemaparan tentang implementasi prosedur dan tehnik bagi hasil pada produk Simpanan Ibadah Haji (SIHAJI) di BMT Al Hikmah Ungaran, dapat disimpulkan hal-hal sebagai berikut:

- a. Implementasi dari akad *mudharabah muthlaqah* pada produk SIHAJI (Simpanan Ibadah Haji) adalah bahwa nasabah hanya diperbolehkan menarik simpanannya pada waktu-waktu tertentu sesuai dengan perjanjian di awal kerjasama kecuali untuk keperluan Haji, kemudian bagi hasil yang diterapkan pada produk SIHAJI (Simpanan Ibadah Haji) adalah bagi hasil ditentukan pada masing-masing kualifikasi sebelum di bagikan kepada nasabah.
- b. Implementasi prosedur dan tehnik bagi hasil pada produk Simpanan Ibadah Haji (SIHAJI) di BMT Al Hikmah Ungaran menggunakan sisten *profit sharing* dimana bagi hasil yang diterapkan mengikuti keuntungan atau kerugian yang dialami oleh BMT tersebut, dan keuntungan yang dibagikan secara otomatis menambah saldo di rekening nasabah, sistem pembagian keuntungan mengikuti sistem per kualifikasi produk, yaitu laba yang dihasilkan di jadikan satu kemudian didistribusikan kepada masing-masing produk untuk dibagikan kepada nasabah per kualifikasi produk.

B. Saran

Dalam penulisan Tugas Akhir ini, saran yang dapat saya berikan antara lain pihak BMT Al Hikmah Ungaran diharapkan dapat mengurangi kesalahan penggunaan akad, karena sebelumnya produk SIHAJI telah mengganti akad sebelum menggunakan akad *mudharabah muthlaqah*, dan tidak berbelit-belit dengan menyampaikan informasi yang benar-benar di pahami oleh calon nasabah SIHAJI agar dapat mengurangi kesalahan yang ada. Kepada nasabah dalam hal pelunasan Dana Talangan Haji dengan cara memberikan jangka waktu lebih lama lagi dari yang sebelumnya hanya 3 (tiga) hari menjadi 1 (satu) bulan dengan bebas biaya apapun.

C. Penutup

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena telah selesainya Tugas Akhir ini tidak luput dari petunjuk dan hidayah Nya. Tidak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam pengerjaan Tugas Akhir ini. Semoga dapat bermanfaat dan menambah wawasan pengetahuan bagi pihak yang membutuhkan dengan selesainya Tugas Akhir ini. Amin.